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1. Regular mariguana, luego otras drogas: De la Fuente 
 

(informador.com.mx) 
 
GUADALAJARA.- En una conferencia convocada por el Aspen Institute 
Sede Jalisco "¿Qué hacemos con las drogas?", Juan Ramón de la 
Fuente se posicionó a favor de la regulación de la mariguana este año 
para avanzar después en otras drogas, como la amapola. 
 
“Es necesaria una política regulatoria por parte del Estado con todas las 
drogas, pero hay que empezar con la mariguana y no perder de vista 
que se trata de un problema de salud… este año se va a avanzar en la 
mariguana y, a lo mejor, en el segundo semestre avanzamos un poquito 
con amapola”. 
 
Aunque el proceso para regular otras sustancias ilegales podría durar 
años, De la Fuente, quien preside el Aspen Institute en México, aplaude 
el cambio en la política prohibitiva. “Lo único que ha hecho es que se 
consuma cada vez más droga… el saldo es de miles de muertos”. 
 
Recuperado el 13 de mayo de 2016 de: 
http://www.informador.com.mx/jalisco/2016/661016/6/regular-
mariguana-luego-otras-drogas-de-la-fuente.htm 
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2. Proteger a los niños y adolescentes, vital en debate sobre 
mariguana: Medina-Mora 

 
(omnia.com.mx) 

 
Cualquier debate legislativo sobre el estatus jurídico de la mariguana 
debe proteger “a toda costa” a los niños y adolescentes de la exposición 
al consumo de estupefacientes, pues hay datos suficientes para afirmar 
que quienes inician el consumo de drogas antes de los 18 años tienen 
tres veces más posibilidad generar dependencia o adicción, en 
comparación con quienes prueban estupefacientes cuando ya son 
mayores de edad. Así lo explicó la doctora María Elena Medina-Mora, 
directora del Instituto Nacional de Psiquiatría, en la primera jornada del 
coloquio científico Marihuana ¿Buena o mala para tu salud?. 
 
El encuentro de reflexión sobre los usos y efectos de la mariguana o 
Cannabis sativa es organizado por la Secretaría de Ciencia, Tecnología 
e Innovación (SECITI), de la Ciudad de México. El programa de tres 
días de trabajo incluye exposiciones de expertos en medicina, 
psicología y psiquiatría de Brasil, Canadá, España, Estados Unidos y 
México. 
 
La directora del Instituto de Psiquiatría aclaró que no todos los niños o 
adolescentes que prueban drogas se vuelven adictos, pero sí es 
preocupante el hecho de que, desde 1991 hasta 2014, el consumo de 
mariguana entre jóvenes se triplicó. 
 
“Cuales quieras que sean las políticas públicas que se decidan, éstas 
deben proteger a toda costa a los niños y adolescentes de la exposición 
a los estupefacientes. Afortunadamente hemos alcanzado un consenso 
en que el tema de la mariguana debe ser abordado como un tema de 
salud pública, y por eso no debemos olvidar que si aumentan las cifras 
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de consumo también deben aumentar los presupuestos para atención y 
prevención”, dijo Medina-Mora. 
 
Recuperado el 13 de mayo de 2016 de: 
http://www.omnia.com.mx/noticias/proteger-a-los-ninos-y-
adolescentes-vital-en-debate-sobre-mariguana-medina-mora/ 
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3. Nueve Gobernadores a favor de regular la amapola 
 

(meganoticias.mx) 
 
Luego de que el gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, llamó a 
regular la siembra de amapola para fines médicos, los mandatarios de 
9 estados respaldaron la propuesta. 
  
Astudillo, afirmó que esta medida permitirá combatir la pobreza y se le 
quitara el control de las drogas a los grupos criminales. 
  
Por su parte, Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de 
México, pidió aprobar primero el tema de la mariguana y luego a bordar 
el de la amapola. 
  
Mientras que el gobernador de Nuevo León, Jaime Hernández, el 
bronco, se pronunció en contra de la propuesta. 
  
El gobernador de Morelos, Draco Ramírez, fue el primero en sumarse a 
esta iniciativa y dijo que el estado debe de  tener el control de la siembra. 
 
El mandatario de Jalisco, Aristóteles Sandoval, dijo que el asunto no 
debe basarse en que  las drogas sean aprobadas por la ley, sino en 
prevenir adicciones. 
 
Recuperado el 13 de mayo de 2016 de: https://meganoticias.mx/tu-
ciudad/guadalajara/nacional/item/161214-nueve-gobernadores-a-
favor-de-regular-la-amapola.html 
  
 


